



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

assurance dépendance

Question écrite n° 89085

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'assurance dépendance, La dépendance due au vieillissement est couverte par moins de 10 % des 60-75 ans, qui représentent pourtant le « coeur de cible » de ce type d'assurance. Compte tenu de l'augmentation de la longévité dans notre pays, il lui demande s'il envisage de rendre obligatoire l'assurance dépendance, de la même façon que l'assurance automobile ou l'assurance habitation.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89085

Rubrique : Assurances

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 mars 2006, page 2977